Oscaro nomme David Mérafina Directeur des Ressources Humaines

Oscaro, le n°1 des pièces auto neuves et d'origine sur Internet, vient de nommer David Mérafina en tant que Directeur des Ressources Humaines et Membre du Comité de Direction d'Oscaro.

Agé de 51 ans, David Mérafina est diplômé d'un DEA en droit privé de l'université Pierre-Mendès France de Grenoble. Il débute sa carrière au sein d'un cabinet juridique, spécialisé en droit social. Il plonge vite dans l'univers de l'entreprise et est nommé DRH adjoint de Vogica, une marque spécialisée dans le mobilier de cuisine et de salle de bains, située

dans les Vosges.

En 2001, il rejoint la région parisienne et intègre Disneyland Paris comme Responsable RH en charge des fonctions corporate où il officiera une première fois pendant 5 ans. En effet, après une parenthèse de 2 ans au sein d'EMEA Oracle anciennement Hyperion comme DRH, David Mérafina réintègre Dineyland Paris en 2008 comme Responsable RH (Senior HR Manager).

En 2015, il est nommé DRH de Village Nature, une joint-venture entre Disneyland et Pierre & Vacances. Depuis 2017, il officiait comme DRH France de Center Parcs, une filiale du Groupe français du secteur des villages de vacances et des résidences de tourisme.

L'ensemble de ses expériences et sa personnalité le qualifient particulièrement pour accompagner le dialogue social au sein d'Oscaro et ainsi poursuivre la professionnalisation de l'ensemble des process RH de la marque.

A propos d'Oscaro:

Leader en France de la vente de pièces autos sur Internet, Oscaro a révolutionné la façon dont les automobilistes entretiennent leur véhicule. Pionnier du DIY automobile, Oscaro a été le premier à proposer aux automobilistes une plateforme de vente en ligne de pièces détachées neuves et d'origine, fabriquées par les plus grands équipementiers. Oscaro possède le catalogue le plus vaste et le plus complet du marché, avec près d'un million de références : courroie de distribution, batterie, embrayage, disques de frein, etc. Depuis ses débuts, Oscaro est aux côtés des conducteurs, pour rendre la réparation automobile accessible à tous et permettre à chacun d'entretenir soi-même son véhicule. Fidèle à ses engagements, Oscaro défend depuis 20 ans des valeurs de liberté, d'innovation et d'indépendance. C'est sa raison d'être : par son offre large et sa politique de prix, Oscaro aide ses clients à faire face à leurs enjeux quotidiens et budgétaires. Oscaro est présent en France, en Espagne, en Belgique et au Portugal... Avec 5 millions de visiteurs uniques chaque mois Oscaro se positionne comme un acteur incontournable du marché de la pièce détachée automobile en Europe.